



## 【キューセツ：安全衛生基本方針】

人命尊重を基本理念とし、  
安全は企業発展の原動力であり、社会的使命である。

### ～挑戦する姿勢～

真冬の寒さが少しずつ和らいできたように感じますが、インフルエンザなど、感染症はまだ流行が続いています。体調管理を徹底し、日々の健康を大切にしていきましょう。

先日、お客様から次世代足場に関する見積依頼をいただきました。しかし、私の知識が足りなかったため、その場で十分な説明ができず、後日改めて対応する、という出来事がありました。この経験を通じて、業界経験の長さに甘んじることなく、常に新しい知識を学ぶ姿勢の大切さを痛感しました。お客様のニーズは日々変化しており、それに迅速かつ的確に応えることが、信頼を得る鍵だと感じています。

昨年は、本足場の義務化や時間外労働の規制など、業界においても新しいルールが次々と導入されました。このような変化の時代だからこそ、現状に満足することなく、挑戦する姿勢を大切にし、迅速で丁寧な対応を心がけながら、皆で成長し続けて行けたらと思います。



営業部 課長 兼  
久留米営業所長 古賀

### 福岡営業所より オススメスポット紹介

FUKUOKA CHH  
EFFECT



### ～FUKUOKA EFFECT～

福岡エフェクトは、福岡市西区にある観葉植物・鉢花・切花・多肉植物などを販売するお店です。

種類が豊富で、フラワーアレンジメントも作って販売しているので、お店も華やかで、とても癒される空間です。お店には、ドリンクや軽食がいただけるカフェエリアもあります。お花を見ながら、ゆっくりとした時間を過ごされるのはいかがでしょうか！



### ～アクセス～

場所：福岡市西区西の丘2-1  
TEL：092-407-6113  
営業時間：10:00～18:00

季節のお花や、多肉植物の寄せ植えを体験できる教室もあるそうです。行橋にも姉妹店があるので、ぜひ一度、行かれてみてください。



# インドネシア実習生 現地で面接を行いました

インドネシアのスマトラ島、北スマトラの都市メダンへ、D期生の面接へ行ってきました。  
行程：2025年1月15日（水）～1月18日（土）



飛行機で  
11時間

日本から4,683km  
時差：2時間

.....出張行程の概要.....

【1日目】午前 福岡空港出発。5時間のフライト後、シンガポールで乗り継ぎのため3時間半の待ち時間を経た後、メダンへ向けて更に1時間のフライト。到着は現地時間で20時過ぎ頃となり、そのままホテルへ。初日は移動のみで終了。

【2日目】アイム・ジャパンのジャカルタ事務所駐在員の方と一緒に面接会場へ移動。施設の見学と面接を実施。面接後は悪路を往復4時間以上かけて合格者の自宅訪問。

【3日目】メダンの街を視察。モスクの内部も見学。当社の実習生たちへ、故郷のお土産を購入し空港へ。夜20時発の飛行機でシンガポールを経由し、12時間かけて帰国。

候補者9名が、面接に参加



その中から、3名が合格！



合格者1名のご自宅を訪問



【インドネシアは活気のある街でした！】

現地で実際に面接を行い、まずは訓練施設で訓練を受けている若者たちの熱量にとても感動しました。絶対に日本へ行く！との気合に満ちており、実際にその場でしか感じられない熱意を肌で感じました。また、インドネシアの街自体も、日本の高度成長期を思わせるような活気があり、今後が楽しみな国だと思いました。

街にはモスクが点在し日本で言う公民館のようでした

枠定場、発見！



車は左側通行。ほとんどが日本車。バイクに乗っている人も多く、交通量もかなり多い。

【実習生は、厳しい訓練を経て日本へ！】

インドネシアの実習生たちは、アイム・ジャパンの訓練施設に入る前に、塾のようなところでまず勉強をし、訓練施設に入った後も、3回試験をクリアしなければなりません。たとえ日本企業の面接に合格していても、試験に落ちればまた1からやり直し。今回の合格者も、ご自宅の訪問に同行するかと尋ねると、3回目の試験に備えて勉強するため、同行を辞退したほどです。皆、頑張っていました。



郷に入らば郷に従え。地元民が利用する飲食店で食事をし、7ルツの王様、ドリツも試食しましたよ。



誕生日は  
まだ先ほってん、  
やられたばい...



## 本社・久留米 新年会 兼 還暦お祝い会 開催

2月1日（土） 於：久留米市内



## 新年安全祈願へ行ってきました 2025.1.27(月)高良大社



社長の提案で開催となった、本社・久留米合同の新年会では、裏プランとして、今年12月14日（まだまだ先...）に還暦のお誕生日を迎える、S部長のお祝いが計画さ



れていました！還暦の赤いちゃんちゃんこがこんなに似合う人が、ほかにいるでしょうか！？福の神のようなS部長を囲み、皆で記念撮影！恒例のジャンケン大会では、初参加のインドネシア実習生も賞金をゲット。終始和やかに、皆で和気あいあいと楽しい時間を過ごすことができました。

仕事始めから少し時期をずらして、新年安全祈願を実施しました。会社と協会の、昨年一年間の無事のお礼と、今年一年の安全と商売繁盛を、祈念してきました。

## 《二十歳の祭典に参加しました！！》



今年、インドネシア実習生B期生2名、C期生2名の合計4名が二十歳を迎え、会社から成人祝いをお渡ししました！

そして、1/12に筑後市で行われた、『二十歳の祭典』にも参加しました。おめでとうございます！インドネシアからの実習生も6名に増え、皆で切磋琢磨しながら、仕事もプライベートも充実した日々を送ってくださいね。



←式典のあとは、A期生の2人も合流し、インドネシア実習生6人で焼肉屋さんへ。楽しいひと時となりました。

## 社内報読者アンケート

今月も社内報をご覧頂き、ありがとうございます！QRコードから感想をお寄せください。ご家族の方もどうぞ♪

